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～独自調査・質疑でカイゼンを積み重ね、常時改革実現中！～
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葛西臨海水族園公式ＨＰより

　江戸川区民から地域のシンボルとして愛され続け、
東京のみならず全国から多くの来館者を集める葛西
臨海水族園が、いま、存続の危機に面しています！

　葛西臨海水族園本館の設計者は、ニューヨーク現代美術
館新館、また昨秋リニューアルされ話題になったホテルオー
クラのロビー改修を手掛けた、谷口吉生氏。この世界的巨匠
による近代建築公共文化財が、竣工からわずか30年で葬り
去られようとしています。それは同時に、江戸川区民そして
訪れた5700万人全ての方々の思い出、“ 記憶遺産 ”が奪
われることを意味するのです。この損失は計り知れません。

  小池百合子知事の驚愕発言が
  世界的ひんしゅくを買う
　本来、葛西臨海水族園の維持、および地域に根差した海
洋環境の保全をどう実現させるか議論すべき場として、『葛西
臨海水族園のあり方検討会』が発足したのは2017年11月。
それから２年。検討会は本来の姿から、「老朽化・バリアフ
リー対策ができない」との理由のもと、解体か、はたまた怪
しげなベンチャー企業への売却が懸念される“ハコモノ新
設構想 ”へとすり替わっていました。
　危機感を募らせた関係者は、日本建築学会主催による『葛
西臨海水族園の長寿命化を考える』シンポジウムを2019年
12月19日に開催。そうそうたる建築家および地域住民等が
結集する中、ハーバード大、イエール大の教授陣からは、本
館から水族館機能を奪うことを強く批判する異例の小池百
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合子東京都知事宛要望書が送られました。
　その後、開催された第4回『葛西臨海水族園のあり方検
討会』は、新設ありきで話を進める東京都建設局サイドVS
既存施設を存続すべきと異議を唱える委員らが真っ向から
対立し大紛糾！ テレビ・メディアに大きく取り上げられ焦っ
た知事は、記者会見にて「結婚式で再利用したら」と、谷口
氏が創造した空と海と水が一体化する水族園の価値を冒涜
するようなコメントを発し、世界の良識派から大ひんしゅくを
買ったのです。

  東京都の虚偽・怠慢を見抜く
　そもそも、都が主張する「水族館機能の継続不能」に根拠
はありません。先のシンポジウムと上田による情報開示請求
の結果、継続可能であることは明白で、都の言い分は詭弁で
あったことが判明しているのです。さらには、次のように、ず
さんな管理体制も確認されています。

　そりゃぁ、何もしてなかったら老朽化もしますわな…。官
僚主義は「悪口／リーク／サボタージュ」と言われますが、
今回はその典型例。「悪口＝老朽化を都議会などへ計画的に
吹聴／リーク＝マスコミに提灯記事を書かせる／サボター
ジュ＝各対策を放置」が起きてしまいました。　 ［→裏に続く］

～持続可能な東京に反する、スクラップ&ビルド都政の実態～

  存続へ向けて
  皆さんに出来ることがあります！
　かつて葛西臨海水族園でデートしたカップルが子連れ
で訪れ、やがて孫を連れて行く…私たちにとって葛西臨海
水族園は世代を超え、心をつなぐ場所です。大切な人と
一緒に見たドームから海と空へ続く導線美を、未来に残
したいとの願いは、『葛西臨海水族園の更新に向けた基本
構想（素案）』にて2018年11～12月に実施されたパブ
リックコメント募集で、存続希望が8割に達したことから
も明らか。30年は老朽化の年月ではなく思い出の歳月な
のです。
　都は躍起になって新設ありきで進めています。しかし、
上田は「サステイナブルな都市」「持続可能な東京」発言
を多発される知事に、再考を強く求めて参ります。江戸川
区民の皆さま、知事へのメールや議会陳情など是非ご協
力下さい。詳しくは上田令子ブログをご一読下さい！

都の理由

� 設備改修が困難➡【実態】老朽化調査に基づき、
各種対策が用意されていたにも関わらず未実施。

都の理由

� バリアフリー対策の不備➡【実態】対策のための
基本設計を完成させながら、一部しか実施せず。
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●節約しても借金すれば元の木阿弥 ̶̶̶̶̶

令和２年度東京都
予算案に苦言を呈します。
　2030年には約４人に１人、2040年には約３人に１人が
高齢者となる都の人口構成は、2025年をピークに減少に
転じると予測されています。超少子高齢・人口減少社会の
到来により社会保障費はますます増大。外部調査機関の試
算では毎年平均で約300億円～400億円のペースで増加
し、今後25年間で累計約10.8 兆円増加する見込みです。
　であるのに、予算全合計は15兆4,522億円と過去最大、
一般会計予算7兆3,540億円と過去2番目の大型予算に。
税収は、消費税引き上げにも関わらず約600億減少の中に
あってです。
　都は事業評価を実施し1,030億円の財源確保をしたと言
う一方で、2,084億円都債（借金）を発行。節約の倍、借金
をしていることになります。利息を含めた都民の将来負担を
考慮した場合、巨額の財政需要の前にさっさと借金（都債残
高）を返して、新たな借金（起債）はしない、これに限ります。
　このような厳しい状況の中、420にもわたる新規事業は
「５G」「ゼロエミッション」「イノベーション」等、聞こえの良
いワードが並び世論の関心を引くでしょう。しかし、一つひと
つを見ていくと、本当に必要なのか、2期目に向けアピール
を図る小池知事の自己目的と化していないか、懐疑的な事
業も散見されます。
　既存事業を着実に遂行し、均衡財政を実現して「スマート」
かつ健全な財政構造を築くことにより、「将来世代にいかに
負担をかけないか」こそ予算編成の理念、主眼とすべきでは
なかったでしょうか。上田は子どもにツケをまわしません！

区民の皆さま、知事へのメールや議会陳情など是非ご協
力下さい。詳しくは上田令子ブログをご一読下さい！

◀【
東
都
よ
み
う
り
】
１
月
24
日
号

大
手
メ
デ
ィ
ア
も
新
聞
テ
レ
ビ
報
道
が
な
さ
れ
る
一
方
、

地
域
紙
は
更
に
高
い
関
心
を
持
ち
、
取
り
上
げ
て
ま
す
。

オリパライヤーだし、大盤振る舞い
したくなるのはわかるけど、ボーナ
スでたら気がおっきくなっちゃって
無駄遣いして返済地獄とならないよ
う、みんなが浮かれている今こそ、

あえて憎まれ役を買って出る「令和」の令子、ことお
姐です！本年も、区民都民のために世直しに精励し、
税の無駄、不正・癒着、天下りを許さず参ります！
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